



Finaliza huelga de profesores en región de Atacama

Description

El Ministerio de Educación y el Colegio de profesores de la región de Atacama acordaron hoy el fin de un paro laboral y una huelga de hambre en esa zona del norte del país.

Luego de varios días de intensas negociaciones las partes firmaron un compromiso donde el Gobierno se compromete a reparar una docena de escuelas en mal estado, a cambio de que los docentes depongan la protesta que impidió el normal inicio del curso escolar.

Un pacto similar se rubricó a finales del ciclo lectivo pasado tras una prolongada huelga magisterial, pero los trabajos comprometidos por el Ejecutivo no se hicieron durante las vacaciones, lo cual encendió los ánimos de los educadores.

El caso es que muchos centros no cumplen las condiciones mínimas para acoger a los alumnos, con baños sin funcionar, techos en mal estado y material docente inadecuado.

Tras la rúbrica del documento esta noche, el presidente del Colegio de Profesores de Atacama, Carlos Rodríguez anunció el levantamiento de las medidas de protesta, si bien no anunció una fecha exacta para reiniciar el curso.

Mientras, el dirigente nacional del gremio de maestros, Mario Aguilar, calificó de heroica la huelga de hambre protagonizada por varios educadores y otros trabajadores del sector para conseguir un compromiso y acelerar los trabajos correspondientes.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024